

Boutique-hôtel au cœur de Séville



©M-PBriend



©M-PBriend



©M-PBriend

Situé dans le vieux quartier de l'Alfalfa, à cinq minutes à pied de la cathédrale, l'hôtel Corral del Rey était, à l'origine, un bâtiment du 17^{ème} siècle, une « Casa Palacio ».

Soigneusement restauré et transformé en un petit hôtel privé de luxe, le Corral del Rey a su combiner l'ancien et le moderne, en conservant son patio en boiseries et colonnes romaines de marbre, le tout contrôlé par un système d'éclairage unique. Passé la lourde porte cloutée de la ruelle, c'est dans un véritable cocon romantique que le visiteur pénètre. Ici, chaque détail a été pensé afin d'assurer non seulement la très haute qualité de l'hébergement, mais, tout aussi importantes, les prestations de services discrètes dans une atmosphère intime et détendue. On s'y sent comme chez soi, ou plutôt comme si l'on rendait visite à des amis. Chaque chambre a sa propre déco, on peut commander des tapas toute la journée et se détendre sur la terrasse où piscine et transat sont à disposition, avec vue spectaculaire sur la cathédrale et la tour Giralda.

Situated in the old district of Alfalfa, a five-minute walk from the cathedral, the hotel Corral del Rey was originally a 17th-century building known as a "casa palacio". Carefully restored and converted into a small private luxury hotel, the Corral del Rey has successfully combined the old and the new, retaining its carved wooden patio and Roman marble columns, all illuminated by a unique lighting system. After passing through the heavy studded door leading off the narrow street, guests enter a truly romantic cocoon. Here, every detail has been carefully considered in order to ensure top-quality facilities, and just as importantly, discreet service, provided in an intimate and relaxed atmosphere.

CORRAL DEL REY 12
ES - 41004 Séville
+34 954227116
www.corraldelrey.com

Comment s'y rendre ?

Au départ d'Orly vol en biquotidien, au départ de Nantes 1 vols par semaine.

OFFICE DE TOURISME DE SÉVILLE

www.visitasevilla.es
www.turismosevilla.org

OFFICE TOURISME ANDALOUSIE

www.andalucia.org/fr/

MUSÉE DE LA DANSE FLAMENCO

Possibilité de prendre des cours de danse
Spectacle de qualité
www.museodelbaileflamenco.com

Restauration

3 adresses incontournables :

MERCADO DEL BARRANCO

Dans un décor signé Gustave Eiffel
Dégustation fort sympathique de tapas,
à deux pas des arènes
www.mercadolonjadelbarranco.com

DON JUAN EL ALEMANES

Délicieuse adresse à retenir
devant la cathédrale.
Cuisine et accueil excellent
www.donjuandealemanes.es

EL RINCONCILLO

Bar à tapas authentique,
ambiance sévillane.
www.elrinconcillo.es/fr/



©M-PBriend